



Turismo y Promoción de la Ciudad

MÁLAGA REGISTRA EN OCTUBRE LA OCUPACIÓN HOTELERA MÁS ALTA DE ESPAÑA ENTRE LAS GRANDES CIUDADES

Estados Unidos repite por segundo mes consecutivo como tercer mercado internacional en pernoctaciones

28/11/2023.- La ciudad de Málaga ha registrado este pasado mes de octubre una ocupación del 86,76%, según la Encuesta de Ocupación Hotelera que mensualmente publica el Instituto Nacional de Estadística. Este dato significa que la capital lidera, entre las ciudades de España con más de 500.000 habitantes, la ocupación durante el décimo mes de 2023.

En concreto, Málaga se sitúa a la cabeza con el 86,76% de ocupación hotelera en octubre, seguida de cerca de por Barcelona (86,48%) y Valencia (86,06%). En cuarta posición figura el 85,15% de ocupación registrado por Sevilla. Por su parte, Madrid ha cerrado octubre con un grado de ocupación del 82,10%, mientras que Zaragoza ha registrado un 75,14%, siempre según los datos del INE.

Málaga capital ha recibido en este mes de octubre un total de 139.605 viajeros hoteleros, que han efectuado 289.182 pernoctaciones. Ello arroja una estancia media de 2,07 días.

La proporción de mercados nacional e internacional se mantiene intacta con respecto al mes anterior en lo que a pernoctaciones se refiere. Así, el 70,5% (203.890) corresponden a viajeros internacionales, mientras que el 29,5% restante (85.293) corresponden a pernoctaciones de viajeros residentes en España.

ESTADOS UNIDOS VUELVE A SER TERCER MERCADO INTERNACIONAL

Por segundo mes consecutivo, Estados Unidos vuelve a situarse como tercer mercado internacional en viajeros y pernoctaciones en Málaga capital, con 7.582 viajeros y 16.091 pernoctaciones hoteleras, lo que supone una estancia media de 2,12 días.

A la cabeza del mercado internacional permanece, como todos los meses del año hasta la fecha, Reino Unido, con 13.751 viajeros, 32.004 pernoctaciones y una estancia media de 2,33 días. En segundo lugar figura el mercado alemán, que ha atraído 8.733 viajeros que han efectuado 20.203 noches de hotel, arrojando una estancia media de 2,31 días.



Italia, Francia y Países Bajos son los siguientes mercados en número de viajeros y pernoctaciones. De ellos, cabe destacar el alto grado de estancia media del viajero hotelero neerlandés, que se ha situado en 2,60 días en este mes de octubre.

Con respecto al mercado nacional, lidera el viajero hotelero andaluz (18.800 viajeros y 30.525 pernoctaciones), que representa más de un tercio del total nacional que ha pernoctado durante octubre en la capital malagueña. Le sigue el madrileño, que ha rozado la cifra de los 11.000 viajeros hoteleros (10.786) y las 20.000 noches de hotel (19.466).